

ZOOM SUR

« Rugby French Flair »

L'association « Rugby French Flair », créée en 2010, utilise le rugby pour aider socialement les jeunes de quartiers défavorisés un peu partout dans le monde, tout en les initiant à notre sport.

Afin d'offrir la possibilité à ces jeunes de passer de l'initiation à la pratique, RFF utilise ses réseaux dans les médias et les entreprises, pour lever des fonds et collecter des équipements en France et dans les pays visités.

Leur prochaine étape les conduira à Madagascar, où l'apport d'équipements et de matériel viendrait utilement compléter leurs interventions sur le terrain.

Le Comité du Tarn soutient « Rugby French Flair », et vous engage à participer à la collecte organisée pour Madagascar.



L'association « Rugby French Flair » au Panama